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Mari Swa: Hallo nochmal, danke, dass du wieder bei mir bist. Ich hoffe, es geht dir 
heute sehr gut. Ich bin Mari. Diese Informationen können als Science-Fiction 
angesehen werden oder so, wie es der Zuschauer am besten sieht, und ich poste 
sie nur zu Unterhaltungszwecken. Dennoch nehme ich meine Informationen sehr 
ernst, und für jeden, der Augen hat, um zu sehen.

Alle Filme und Serien in den Massenmedien der Kabalen und jede andere Show 
haben einen versteckten Grund zu existieren. Die Regisseure der Erde und der 
Kabalen, die sie ernannt haben, um die Menschen zu überwachen, lassen keine 
Gelegenheit aus, etwas zu nutzen, um den Geist der Bevölkerung zu verändern und 
zu kontrollieren. Die Menschen müssen geführt werden, damit sie weiterhin ihre 
geschätzte Matrix erzeugen und damit sie weiterhin das manifestieren, was die 
Kontrolleure wollen. All dies zu zwei unterschiedlichen, aber völlig gegensätzlichen 
Zwecken: zur Ausbeutung auf jede erdenkliche Weise und weil die Seelen der 
Menschen auf der Erde sich für ihr eigenes spirituelles Fortkommen für ein 
schwieriges Leben dort entschieden haben.

Anfangs wird niemand dazu gezwungen, auf der Erde zu inkarnieren, doch sie 
können vom Geist kontrolliert und dazu gebracht werden, zu glauben, dass sie eine 
neue Reinkarnation dort wünschen, um für die schlechten Handlungen ihres letzten 
Lebens dort zu bezahlen, zum Beispiel, wenn sie für nichts als solches bezahlen 
müssen, da das Bezahlen von Karma oft eher eine Wahl ist. Dies wird neben der 
offensichtlichen Tatsache, dass alle Handlungen Konsequenzen haben, als Karma 
angesehen.

Obwohl es aus der supererweiterten Sicht des Kosmos oder der Quelle kein Karma 
als solches gibt und selbst die Dinge, die aus einer niedrigeren Perspektive als die 
schlimmsten Vergehen angesehen werden, von weit oben eine ganz andere 
Bedeutung haben. Dies darf niemals als Entschuldigung für Fehlverhalten jeglicher 
Art herangezogen werden, denn was von oben, von unten und von der sehr 
wertvollen Erfahrung der Seelen in niedrigeren Existenzbereichen aus verständlich 
und milder interpretiert werden kann, muss entweder wiedergutgemacht, behoben 
oder bestraft werden.

Seelen auf der Erde sind in religiöse Glaubenssysteme programmiert, die 
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vorschreiben, dass Fehlverhalten bestraft werden muss, insbesondere solche, die 
gegen das von ihnen auferlegte Dogma verstoßen, was eine Strafe für Ungehorsam 
und unabhängiges Denken darstellt. Hinzu kommen andere matrixprogrammierte 
Vergehen sozialer oder legalistischer Natur, bei denen einige Handlungen bestraft 
werden können, weil sie gegen auferlegte Regeln verstoßen, die von den 
Machthabern zu ihrem Vorteil und nicht zum Vorteil des Volkes entwickelt wurden 
und die keinen wahren ethischen Grund haben, der ihre Existenz rechtfertigt. Im 
Gegenteil, unzählige Gesetze und staatliche Vorschriften könnten nicht unethischer 
sein, da sie dazu da sind, die Machthaber und diejenigen, die die Wirtschaft 
kontrollieren, zu verewigen.

Eines der besten Beispiele für unethische Gesetze sind vielleicht die Steuern, bei 
denen jemand ins Gefängnis kommen kann, wenn er sie nicht zahlt, obwohl Steuern 
in Wirklichkeit nichts anderes sind als staatlich genehmigter systematischer 
Diebstahl, der nur deshalb nicht so offiziell genannt wird, weil es die Diebe selbst 
sind, die die Gesetze entworfen haben, die sie schützen. Dies ist nur ein Beispiel von 
vielen, bei denen ein Gesetz und die Strafe für seine Nichteinhaltung aus nahezu 
jeder Perspektive höchst unethisch sind, insbesondere jedoch aus einer Perspektive 
von weit oben.

Diese Art von Gesetzen, wie das oben beschriebene und andere, die noch viel, viel 
schlimmer sind, sind so offensichtlich unethisch, dass die Oligarchen an der Macht 
alle ihre Ressourcen einsetzen müssen, um die Bevölkerung gespalten zu halten, 
ohne eigene Ressourcen, in Angst und Unkenntnis der Wahrheit und all dessen, was 
dahintersteckt. Hier kommt die Programmierung der Bevölkerung ins Spiel, denn sie 
bedeutet, die Wahrnehmung, die Werte, die Ethik und die Bedeutung, die jeder 
Mensch dem Leben gibt, zu kontrollieren, damit alle Handlungen, das Verhalten und 
die Denkweise der Menschen mit den Wünschen und Bedürfnissen der Oligarchen 
übereinstimmen. Wie das Sprichwort sagt, gibt es keine besseren Sklaven als 
diejenigen, die nicht wissen, dass sie welche sind.

Es gibt keine leeren Fernsehsendungen, die nur zu Unterhaltungszwecken konzipiert 
wurden, da sie alle von Geheimdiensten unter dem Deckmantel anderer Institutionen 
genehmigt werden, sodass sie den erforderlichen Trends zur Bevölkerungskontrolle 
entsprechen und sich daran ausrichten. Selbst unabhängig produzierte Sendungen 
wie YouTube-Videos sind durch die ständig zunehmende Zensur eingeschränkt und 
reguliert, oder sie werden von Menschen produziert, die so stark im Geist kontrolliert 
werden, dass sie das, was sie produzieren, an den Wünschen und Bedürfnissen der 
Oligarchen ausrichten.

Wie allgemein bekannt ist, wird die Bevölkerung die von den Kabalen ernannten 
Idole in der Musik- und Unterhaltungsindustrie kopieren, nachahmen und ihnen 
folgen und dabei den Anweisungen und dem Gedankentrend, wenn es so etwas gibt, 
der Kabalen gehorchen. Die Kabalen kontrollieren die Bevölkerung, indem sie die 
Idole in den Medien kontrollieren. Dies geschieht durch die Kontrolle der 
konsumierten Inhalte, und das ist kein Geheimnis.

Das Problem ist, dass es damit nicht getan ist. Wie ich in unzähligen Videos erklärt 
habe, haben die sehr realen Wesenheiten in den unteren Astralbereichen sehr 
ausgefeilte Methoden, um ihre Schergen in der Welt der Lebenden zu kontrollieren. 
Außerdem sind viele Individuen an Orten der Macht nichts anderes als böse Wesen 
und Dämonen, die einen menschlichen Körper benutzen, um auf den Rest der 
inkarnierten Seelen zuzugreifen und sie auszubeuten.
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In anderen Fällen werden leere, seelenlose NPCs oder Statisten als organische 
Portale für niederastrale Wesen benutzt, damit sie durch sie in die materielle Welt 
gelangen können. In diesem Fall auf eine zeitliche Art und Weise, da manchmal eine 
bestimmte Person eine leere, seelenlose Hintergrundperson sein kann und in der 
nächsten Minute ein böser Dämon in ihr steckt. In anderen, komplizierteren Fällen 
kann eine dunkle Entität in den Körper einer Person eindringen und ihn benutzen, 
die eine Seele hat, aber dies gehört eher in den Bereich der dämonischen 
Besessenheit und ist daher ein ganz anderes Thema.

Mein Punkt ist, dass die ständig wachsende Zahl hochsatanischer und teuflisch 
grausamer Filme und Serien unter anderem durch den direkten Einfluss dunkler 
Wesenheiten der unteren Astralebene verursacht wird, die es geschafft haben, durch 
biologische Portale in die Welt der Lebenden einzudringen und sie zu beeinflussen.

Dabei nutzen sie die Massenmedien und all ihre etablierten Mechanismen, um die 
Wahrnehmung, Werte und Handlungen der allgemeinen Bevölkerung so zu 
programmieren und zu lenken, dass sie ihnen zugutekommen. Das bedeutet, dass 
diese höchst satanischen und teuflisch grausamen Filme, Serien usw. direkt von 
diesen dunklen Wesen beeinflusst, gestaltet und produziert werden, auch wenn dort 
vielleicht einige vollkommen gute Menschen arbeiten, um ihren Lebensunterhalt zu 
verdienen.

Menschen dazu zu bringen, satanische Filme zu sehen, ist nicht nur ein Versuch, 
diese dunklen Themen zu normalisieren und sie in das Leben und Bewusstsein der 
allgemeinen Bevölkerung zu zwingen, um die Menschen dazu zu bringen, das zu 
akzeptieren, was unter anderen Umständen völlig abgelehnt würde. Es ist auch eine 
Möglichkeit, die allgemeine Bevölkerung satanischen Übergangsritualen und allen 
anderen Arten von Ritualen auszusetzen, sodass die Menschen direkt betroffen sind.

Was ich damit sagen will, ist, dass das Anschauen von satanischen Filmen mit 
Ritualen und so weiter, je detaillierter sie sind, desto schlimmer ist, die Bevölkerung 
dazu zwingt, all diese schrecklichen Themen in ihr Leben und ihr Bewusstsein zu 
bringen. Dies führt nicht nur dazu, dass die Menschen mehr dunkle Entitäten 
manifestieren, sondern es gibt auch den dunklen niederen Astralwesen die 
Erlaubnis, in die Häuser und das Leben der Menschen einzudringen. Die Menschen 
denken vielleicht, dass sie nur einen Horrorfilm sehen, aber während sie dies tun, 
führen sie auch passiv Rituale des Passiven durch, die es dunklen Wesenheiten 
ermöglichen können, sie zu beeinflussen und dabei ihr Leben zu zerstören, da diese 
Wesenheiten nur daran interessiert sind, mehr Leid zu verursachen. Wenn man sich 
solche Inhalte ansieht, setzt man sich diesen dunklen Wesenheiten direkt aus.

Einige Videospiele können in diesem Fall sogar noch schlimmer sein als Filme, da 
einige von ihnen den Spieler offen dazu zwingen, im Spiel satanische Rituale 
durchzuführen. Menschen, die sich solche Inhalte ansehen, normalisieren sie nicht 
nur in ihrem Leben, sondern entwickeln auch eine Affinität zu diesen Themen, bis zu 
dem Punkt, an dem sie anfangen, das in diesen Filmen gezeigte Verhalten zu 
verehren und nachzuahmen. Sie wollen wie diese dunklen Wesen sein, weil sie es 
cool finden und weil sie die falsche Vorstellung haben, dass sie einzigartig und 
originell sind, bis zu dem Punkt, an dem sie glauben, dass sie gegen das System 
und die Gesellschaft verstoßen, weil normale Menschen diejenigen ablehnen, die 
sich dunkel und punkig kleiden und verhalten. Ohne es zu wissen, neigen diese 
Menschen mit einer Affinität zu diesen Themen am Ende zu einem immer 
satanischeren und bösartigeren Verhalten. Diese Menschen werden schließlich von 
den Wesenheiten assimiliert und werden immer mehr wie sie.
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Außerdem können auch normale Menschen, die sich diese Filme nur ein paar Mal 
ansehen, diesen dunklen Wesenheiten eine Art Übergangsritus darbieten. Sie 
können diesen dunklen Wesenheiten ihre Zustimmung geben, in die Welt der 
Lebenden einzutreten, wo sie in ihre Häuser und ihr Leben kommen können. Die 
Übergangsriten, die Menschen diesen dunklen Wesenheiten unwissentlich 
darbieten, können auch dazu führen, dass sich astrale Parasiten aller Art an sie 
heften. Einige sind vielleicht offensichtlicher als andere, da sie meist im Verborgenen 
arbeiten und sich nur von dem Schmerz und Leid ernähren, das sie ihrem Opfer 
zugefügt haben, ohne zu wissen, dass ihr Unglück durch solche Astralwesen 
verursacht wird.

Ein Übergangsritus ist erforderlich, damit niederastrale Wesen in das Leben einer 
Person eintreten können, die ihnen eine Art Zustimmung geben muss, und das ist 
überall gleich. Selbst diese müssen bestimmten Karma-Regeln folgen, denn wenn 
sie die Zustimmung erhalten würden, ihr Opfer auszubeuten, würde das schlechte 
Karma auf das Opfer und nicht auf sie selbst fallen. Karma wird hier eher im Sinne 
von Ursache und Wirkung verwendet.

Es gibt einen Unterschied zwischen Horrorfilmen, in denen Geister und 
Spukerscheinungen auftreten, und satanischen Filmen, die verdeckte oder offene 
Rituale in den Film selbst einbauen und den Zuschauer auch schändlichen Szenen 
von verabscheuungswürdiger Natur und Grausamkeit aussetzen. Doch auch der 
erste, meist harmlose Film kann eine Tür öffnen, durch die man auf gefährlichere 
Filme aufmerksam wird.

Aber es gibt auch eine andere Seite. Auch wenn es keine Entschuldigung und keine 
gute Seite dafür gibt, sich hochgradig satanische Filme anzusehen, musst du dir 
dessen bewusst sein, was existiert, damit du verhindern kannst, dass solche Dinge 
in dein Leben eindringen. In dem Moment, in dem du dir dessen bewusst bist, was 
du dir ansiehst, und das, was du dort siehst, ablehnst, errichtest du eine starke 
ätherische Barriere, die verhindert, dass diese Wesenheiten deine Realität 
beeinflussen.

Doch es gibt eine Grenze dafür, eine Grenze, die durch die Charakterstärke und 
spirituelle Integrität jedes Einzelnen gesetzt wird. Aber es kann einen Punkt geben, 
an dem das Böse so groß ist, dass es eine solche mentale und ätherische Barriere 
überwinden kann. Der Glaube, dass man stark genug ist, um sich einen 
schrecklichen Film anzusehen, ist zwar sehr hilfreich, reicht aber möglicherweise 
nicht aus, um zu verhindern, dass man einer Art astraler Parasitierung ein gewisses 
Recht auf Durchgang oder Zustimmung gewährt.

Nachdem dies gesagt wurde, müsst ihr eine dicke Haut entwickeln, wenn ihr auf der 
Erde lebt, sonst werdet ihr unnötig leiden und somit eine leichte Beute für jene 
niederen astralen Wesenheiten werden, die sich genau von eurem Leiden ernähren. 
Wenn ihr das Böse versteht, könnt ihr es auch ablehnen und euch durch 
Kontrastwirkung in einem Reich der Dualität für die Seite der Liebe und Integration 
entscheiden.

Aber ihr könnt eine Ebene erreichen, auf der ihr nicht das Böse leben oder es zu 
einem Teil eures Lebens machen müsst, um es zu verstehen. Es hat also keinen 
Sinn, sich schreckliche Filme anzusehen, um sie zu verstehen, denn die Einblicke, 
die man dadurch erhält, sind genug. Wisse, dass es da ist, aber entscheide dich für 
die Seite der Liebe und Integration.
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Wie Sophi Yazhi Swaruu sagte, liegt die wahre Tugend, Stärke und Ehre einer Seele 
darin, zu wissen, dass sie das Monster sein kann, sich aber dafür entscheidet, das 
Lichtwesen zu sein. Je mehr Bewusstsein und Aufmerksamkeit du hast, desto 
weniger kannst du von den Mächten der Erde, zu denen auch Dämonen und dunkle 
Wesen der unteren Astralebene gehören, beeinflusst und kontrolliert werden. 
Wissen ist extrem mächtig. Pass auf dich auf und genieße deine Filme.

Vielen Dank, dass du dir mein Video angesehen hast und dass du es geliked, geteilt 
und abonniert hast. Ich weiß das sehr zu schätzen, viel mehr als du denkst, und ich 
hoffe, dich beim nächsten Mal wieder hier zu sehen.

Mit viel Liebe.

Deine Freundin,

Mari Swaruu

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/ 
  Deutsch synchronisierte Videos  auf den OFAATU-Kanälen:

  ⭐YouTube: https://www.youtube.com/@ofaatu
⭐ zensierte Videos  auf Odysee : https://odysee.com/@ofaatu
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